Protokoll der 4. Stifterversammlung am 29. März 2017 um 20:00 Uhr, Aula der Sonnenbergschule:

Der Vorsitzende der Stifterversammlung, Matthias Seywald begrüßte die zahlreich vertretenen Stifterinnen und Stifter sowie ebenfalls eine große Zahl an interessierten Bürgerinnen und Bürger.

Er stelle fest, dass mit persönlichen Einladungen vom 04.03.2017 und der veröffentlichten Einladung im Amtsblatt vom 1. März 2017 form- und fristgerecht eigeladen worden war. Die Versammlung sei zudem mit 63 anwesenden/vertretenen Stimmen von insgesamt 69 Stimmen (ca. 91,3 %) beschlussfähig.

Zwei erforderliche Ergänzungen, die sich aus der Power Point Präsentation ergeben –die auch Bestand dieses Protokolls ist- zur Tagesordnung wurden einstimmig gebilligt.

Nach ein paar ergänzenden Sätzen, gab Seywald weiter zum Bericht des Vorstandes.

Bevor der Vorsitzende der Stiftung, Heinz-Wolfgang Spranger über die Aktivitäten der bbd im Geschäftsjahr 2016 berichtet, nahm er der die Gelegenheit war, Herrn Paul Schniepper mit einer Urkunde als 38. Stifter der Bürgerstiftung Ballrechten-Dottingen zu begrüßen. Anschließend berichtet Spranger über die Aktivitäten der Stiftung entsprechend der stattgefundenen Reihenfolge:

- 16. Januar 2016, Vortragsveranstaltung mit dem Buchautor und Journalisten Michael Opoczynski,
- 2. März 2016, 3. Stifterversammlung der bbd,
- 9. Mai 2016, Lesung und Buchvorstellung mit der Journalistin und Krimi-Autorin Ute Wehrle,
- 17. Juni 2016, Konzertveranstaltung mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg,
- 12. Juli 2016, Open-Air Konzert mit dem Heeresmusikkorps aus Ulm,
- 15. Juli 2016 Übergabe eines Defibrillators an die Gemeinde und Ersthelferausbildung der potentiellen Nutzer,
- 14.09.2016 bbd erhält den "Helfer-Herzen dm-Preis für Engagement,
- 28.09.2016, bbd übergibt einen Trinkbrunnen im neugebauten Kindergarten mit Ganztagesschule,
- 5. November 2016, Juliane Schieder erzählt Märchen von Elsa Sophia von Kamphoevener,
- 5. November 2016, es erscheint der neugestaltete Flyer der bbd,
- 19.12.2016 die bbd erhält einen von 14 Preisen der Sparkasse Staufen Breisach,
- im IV. Quartal traten drei weitere Zustifter der bbd bei.
- ergänzend zu den vorherigen Aktivitäten unterstützte die bbd 2016 zudem den gemeinsamen Schulchor an der Sonnenberg- und der Erst Leitz Schule, das Ferienlager der Ministranten sowie die Schwimmausbildung der "TriKids". Auch der 2014 begonnene Hol-und Bring-Service für ältere Mit-Bürgerinnen und Mitbürger wurde fortgeführt.

Der Bericht des Vorsitzenden wurde wohlwollend zur Kenntnis genommen und gebilligt.

In seinem Bericht als Schatzmeister, erläuterte Jürgen Zirlewagen die finanzielle Entwicklung und den aktuellen Stand der bbd. Den deutlich gestiegenen Ausgaben in 2016 standen noch deutlichere Einnahmen gegenüber. Dadurch begründete sich der Antrag, für eine Zuführung von 9.000 € zum Stiftungskaptal. Sowohl der Bericht des Schatzmeisters, wie auch die Zuführung fand große Unterstützung und einstimmige Billigung. Das Stiftungskapital betrug dementsprechend 90.000 €, am 31.12.2016.

Mit dem Bericht der Kassenprüfer konnte Bürgermeister Fehrenbach die Entlastung des Vorstandes der bbd und des Vorstandes der Stifterversammlung zur Abstimmung bringen. Die Entlastung erfolgte für beide Gremien einstimmig. In seinem Dank an die bbd hob Bürgermeister Fehrenbach die gute Zusammenarbeit vor allem bei der Sanierung einer Trockenmauer (im Besitz der bbd), der Bereitstellung des Trinkbrunnens und der sonstigen Aktivitäten der bbd hervor. Bei der anschließenden Wahl des Vorstandes der Stifterversammlung wurden die bisherigen Mitglieder mit Matthias Seywald (Vorsitzender), Ursula Wasmer (Stellv. Vorsitzende) sowie George Manke als Schriftführer mit großer Mehrheit bestätigt.

Fortführend dankte Spranger seinen Vorstandskolleginnen und –Kollegen, verabschiedete auf persönlichen Antrag hin Frau Helga Roscher als Beisitzerin im Vorstand und gab gleichzeitig die Berufung von Frau Dr. Katja Pioch-Vogl als Beisitzerin durch den Vorstand bekannt.

Es folgten die Überlegungen und Planungen von Aktivitäten im Jahr 2017. Auch dieses Jahr hatte mit einer freiwilligen Zustiftung im Januar begonnen. Es folgten:-

- 16.03. 2017, Vortrag mit Dr. Klaus Hänsch, Präsident des Europäischen Parlaments a.D.,
- im März 2017 Umsetzung der Sanierung der Trockensteinmauer am Fohrenberg,
- April 2017, Ausbringen von Saatgut auf der Bienenwiese,
- 5. 05.2017, Unterstützung einer Fahrt des Altenwerks Ballrechten-Dottingen,
- 11.06. 2017 Veranstaltung eines "Sammeltassenkaffees" auf dem Gelände der Hilfinger-Mühle,
- 19.06.2017, Vortragsveranstaltung "Ehrenamtliches Engagement mit Staatsrätin Gisela Erler,
- in den Sommerferien ist ein Open-Air Theaterstück im Pfarrhof von St Erasmus mit der Theatergruppe in Staufen vorgesehen,
- 17.10. 2017, Buchpräsentation "Wenn die Sonne den Nebel durchbricht, von Wolfgang Kanstinger,

Nachdem es keine weiteren Nachfragen gab, beendete Matthias Seywald den offiziellen Teil Der Veranstaftung und lud zur gemütlichen Unterhaltungsrunde ein.

Gefertigt: George Manke

Genehmigt: Matthias Seywald